

war heute mit ---- aus der Turnhalle im Amtsgericht um dort einen Beratungsschein für Rechtshilfe zu beantragen. Wir hatten das Glück, diesen gleich ausgehändigt zu bekommen, d.h. Ich kann jetzt einen Anwaltstermin für ihn vereinbaren und er bzw. Wir müssen keinen Cent für das vorgerichtliche Procedere zahlen. Für den Prozess selbst kann Prozesskostenhilfe beantragt werden, aufgrund der Erfolgsaussichten schätze ich mal das diese gewährt wird.

Generell gilt:

Der Beratungsschein ist beim Amtsgericht zu beantragen, einfach hingehen, Antrag ausfüllen und hoffen, dass dieser schnell bearbeitet und gewährt wird. Wie oben geschrieben hatten wir heute das Glück, dass dies sofort gemacht wurde, ist aber nicht üblich. Der Beratungsschein kann für alle Rechtsfragen beantragt werden, sprich auch für Dublin-Fälle. Zudem findet im Amtsgericht jeden Dienstag von 9:00 bis 12:00 eine kostenlose Rechtsberatung statt.